

11.01.2018 – 11:16 Uhr

Catch a Car s'est associée avec l'ONU à Genève



Rotkreuz (ots) -

Catch a Car, le premier et unique prestataire suisse de car sharing en libre service, s'est associée avec l'ONU par le biais d'un partenariat avec la Mutuelle des Fonctionnaires Internationaux. L'ensemble des collaborateurs de l'ONUG ainsi des organisations du système des Nations Unies affiliées à la Mutuelle peuvent bénéficier des conditions avantageuses de l'offre de mobilité. Ce sera désormais aux entreprises d'emboîter le pas aux organisations internationales.

Près d'un an après le lancement de l'offre de car sharing à Genève, Catch a Car conclut un partenariat avec la Mutuelle. La nouveauté réside dans l'opportunité pour l'ensemble des collaborateurs de l'ONUG et pour douze organisations du système des Nations Unies, affiliées à la Mutuelle - comme l'OMS, l'UNICEF ou le HCR - de pouvoir utiliser les Catch-Cars à des prix préférentiels. 4 500 fonctionnaires internationaux au total, pouvant faire valoir leurs droits, bénéficient de frais d'inscription fortement minorés et de temps de conduite crédités. Ils ont accès à la totalité du parc automobile de Catch a Car - à savoir 100 véhicules de la marque VW eco-move up roulant au biogaz avec un bilan CO2 neutre, disponibles aussi bien sur le territoire de la ville de Genève que dans la commune de Carouge, Lancy, Vernier, Chêne-Bougeries et à l'aéroport de Genève-Cointrin.

Ce partenariat représente pour Catch a Car une avancée décisive afin de réaffirmer sa position de pionnier dans la mobilité urbaine. « Le fait de compter parmi nos clients, outre des particuliers, également des entreprises et organisations, constitue un grand pas en avant vers notre objectif de redéfinir la mobilité », souligne René Maeder, directeur exécutif de la Catch a Car AG. La Mutuelle, de son côté, se réjouit également de la coopération : « Nous sommes sans cesse à la recherche de solutions de transport innovantes pour nos collaborateurs. Avec les Catch-Cars qui constituent une alternative aux voitures particulières, simple et respectueuse de nos ressources naturelles, nous sommes comblés », constate Patrick Georgen, Président du Conseil d'administration de la Mutuelle. Outre la Mutuelle, la filiale Mobility coopère également avec des entreprises nationales et internationales parmi lesquelles Coop ou Raffaeisen.

À propos de Catch a Car

Catch a Car SA est une filiale de Mobility Société Coopérative. A Genève et à Bâle, elle exploite la première offre de car sharing en free-floating. Les clients localisent les voitures en ligne et, après utilisation, les garent sur une place de parc publique à l'intérieur d'une zone délimitée. Allianz et AMAG participent en qualité d'investisseurs, SwissEnergie et les CFF en qualité de partenaires stratégiques.

À propos de l'Association Mutuelle

La Mutuelle des Fonctionnaires Internationaux, créée en 1959, est un fond sans but lucratif, propre aux Nations Unies et Agences Spécialisées, qui a pour objectif de favoriser l'entraide entre les fonctionnaires de l'Office des Nations Unies à Genève et d'autres Organisations de la famille des Nations Unies, ainsi que de faciliter l'établissement desdits fonctionnaires et de leur famille. Les

Organisations affiliées à la Mutuelle sont les suivantes : BIT, UIT, OMC, OMM, OMPI, OMI, UNICEF, OIM, OMS, HCR, l'UIP et le PNUE (fonctionnaires du PNUE en poste à Genève uniquement).

Téléchargement de photos libres de droits : <https://www.catch-a-car.ch/fr/medias>

Contact:

René Maeder, CEO Catch a Car AG, media@catch-a-car.ch,
+41 79 278 44 79

Medieninhalte



Catch a Car s'est associée avec l'ONU à Genève / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100056349 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Catch a Car AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010161/100811093> abgerufen werden.